

SOHU.com lenovo 联想搜狐奥运 新闻-体育-娱乐-财经-IT-汽车-房产-女人-TV-ChinaRen-邮件-博客-BBS-搜狗

302个金牌梦想
16天精彩赛程

Sogou 搜狗 新闻 网页 博客 音乐 图片 说吧

请输入关键词 搜索

奥运奖牌榜 刘翔公开信 刘翔治疗计划 恶搞国足 郭晶晶不结婚 宋祖英闭幕式合唱 闭幕式节目 何雯娜 吴静钰 殷剑 何冲 邹凯

lenovo 联想搜狐奥运 | 奥运频道-2008北京奥运会 > 2008年北京奥运会开幕式 > 开幕式表演

开幕式千张孩子笑脸感染观众 日本摄影家办展览

2008年08月10日17:32

[我来说两句] [字号:大 中 小]

来源:新民晚报·新民网

本报专稿 在奥运会开幕式文艺演出中,数千把张开的伞上展示出各国孩子们的笑容。拍摄这些笑容的是日本的摄影家水谷孝次。他为了这个名为“幸福计划”项目共拍摄了1644张照片,并将它们提供给了开幕式总导演张艺谋。



8日,水谷孝次在东京六本木大厦举办了“幸福花园”摄影展。

谈起拍摄初衷,水谷表示,“在21世纪,用笑容来交流十分重要。通过奥运会开幕式传递这个想法,我很高兴自己起到了作用。”

去年夏天,水谷孝次获知张导正在全球范围内寻找各国孩子的笑容,就主动向他提供作品。年末,张艺谋与他联系说,“我们想做的事情你已经做到了。我们也想好了如何运用这些笑容。”上月下旬,水谷又收到张艺谋的来信,告知他的1100张作品将会出现在奥运会开幕式上。信上还称水谷作品“能使开幕式更光辉”。

在“鸟巢”出现的这些笑容的主人都是一些发展中国家的孩子。水谷说:“笑容,会把我们身边的消极因素转换成积极因素。将那些为了生存而拼命努力的孩子们的笑容定格成照片,更显出和平的重要性。艺谋十分明白这一点。”(晶晶)

lenovo 联想 ideaPad U110

每日焦点

- 上海传圣火 宋晓波援爱心手势
- 小罗助攻舍瓦替补 米兰1-2升班马
- 美网李娜次盘崩盘 无缘女单八强
- 西甲首轮皇马巴萨双双爆冷负弱旅
- 北爱杯奥沙利文夺得排位赛第21冠

残奥圣火上海传递

- 刘翔伤情追踪报道:病情超乎想象 可能赴美治疗
- 国青男篮罢赛被判0-20叙利亚 亚青赛卫冕蒙阴影
- 日媒:奥运有助中国申办世界杯 成日本竞争对手
- 中国特奥选手:我们曾灌巴西七球 比国足强得多更多>>

Mazda 时尚座驾 赢在品位

详情请点击

金牌榜 金牌专题 海尔 特约 奥运金牌猜猜猜

排名	国家	金牌	银牌	铜牌	全部
1	中国	51	21	28	100
2	美国	36	38	36	110
3	俄罗斯	23	21	28	72
4	英国	19	13	15	47
5	德国	16	10	15	41

张小平摘中国第51金

中国军团 金典牛奶 更多>>

- 奥运冠军抵达澳门访问 何厚铨颁发千万奖金(图)
- 组图:冠军团香港夜生活揭秘 林丹张怡宁最“潮”
- 女划艇冠军访港期间突发晕倒 血糖偏低症状无碍
- 香港女粉丝惊呼:林丹手好温柔 一点不像运动员
- 体坛九大浓妆明星:刘翔抹腮红 郭晶晶最喜描眉

奥运赛事信息系统 info.2008.sohu.com Brilliance Auto 特约

赛事赛程 | 金牌榜 | 直播中心 | 资料库

開会式で観衆に浸透した子供たちの笑顔 日本の写真家が写真展を開催

2008年8月10日17:32 [私のコラム] 出所:新民晚报·新民ネット

オリンピックの開会式で世界各地の子供たちの笑顔が数千枚開いた傘の演出は本誌でもお伝えした。

これらの笑顔撮影したのは日本のアートディレクター水谷孝次さん。彼は「メリープロジェクト」と題する企画で撮影した1644枚の写真を、開会式の張芸謀総監督に提供した。

8日、東京六本木ヒルズで水谷孝次さんの「メリーガーデン」写真展が開かれた。

水谷さんは写真を撮り始めたきっかけを

「21世紀、笑顔のコミュニケーションは大変大切なことです。

オリンピックの開会式を通してこの考えを伝えられたことを大変嬉しく思います。」

去年の夏、水谷孝次さんは張監督が世界各地の子供たちの笑顔を探していることを知り、自ら作品提供することを申し出た。昨年末、張芸謀監督は彼に連絡をとり話をした。

「私がやりたいと思っている事をあなたは既にやってきた。

オリンピックでどのようにこの笑顔を演出するかアイデアはできています。」

先月下旬水谷さんは、オリンピック開会式で彼の1100枚の作品が使われるという

張芸謀からの手紙を受けとった。

こうして水谷さんの作品は開会式で更に輝かしいものになった。

「鳥の巣」に現われた笑顔の持ち主には発展途上国の子供たちもいる。

水谷さんいわく、「笑顔は身近にある消極的要素を積極的要素に変える力があります。

一生懸命努力して生きる子供たちの笑顔はどれもすばらしい写真で、平和の重要性をより

強く感じます。芸謀さんはこの点をはっきり十分に理解しています。」(晶晶)